Portrait

Hortense Haüssling Fourneau est issue d'une famille de scientifique, rendue célèbre par l'œuvre de son grand-père, le chimiste Ernest Fourneau, natif de Biarritz, à l'origine de la découverte des sulfamides.

De la chimie à l'alchimie des couleurs, il n'y a qu'un pas qu'elle franchit après un

saut dans
l'univers
de la danse
classique.
Plus d'une
dizaine
d'années
passées au
contact des
E toiles
conduisent
Hortense



vers une autre forme d'expression révélée dans le dessin et la peinture.

Ainsi, elle étudie les Arts Appliqués à l'Ecole Nationale des Arts Décoratifs de Paris, travaille sur "les lois fondamentales de l'art, de la forme et de la couleur".

Elle enseigne à son tour le dessin et la perception sensible de la nature dans une Université de sciences. Une grande partie de sa vocation artistique se déroule en Allemagne où elle fera de nombreuses expositions.

Ces dernières années, elle les consacre au portrait sur commande : un trait spécifique qui a déjà immortalisé d'illustres personnages. Aujourd'hui, de retour aux origines, elle organise au Pays Basque (Saint-Pée-sur-Nivelle) des stages de dessin afin de transmettre le fruit de ses re-

cherches.

En effet, Hortense s'applique à allier art, spiritualité et approche scient i f i q u e pour offrir un nouveau re-

gard sur la peinture. Elle voue ses créations à une recherche constante de la vérité à travers la beauté qu'elle considère également comme une source de bienfait thérapeutique.

Exposition du 14 au 31 août

Galerie Art et Toiles: 50, rue d'Espagne Bayonne. Portrait sur commande. Renseignements au 05 59 25 77 08 du mardi au samedi de 16 h à 19 h 30.